

su empeño fracasó y rotundamente, pues si bien reconocemos que forman un conjunto para causar serios disgustos, a la par debemos convenir, que, lo que les sobra de empuje y dureza les falta en técnica, motivo por el cual habrán de sufrir más de un revés como el que de manera tan categórica sufrieron en su visita a Cardedeu.

El equipo local, ante un partido difícil por el peculiar nerviosismo que ha existido en la mayoría de los jugados entre ambos contendientes, tras excelente regularidad logró imponerse definitivamente en las postrimerías del segundo tiempo. La línea de vanguardia con la reaparición de Cot II adquirió la efectividad deseada, sobresalió en ella, Albareda, rayando los demás a una misma altura, aceptando Vinadé, la nueva adquisición, que no llegó a cuajar y al que nos atrevemos a pronosticar un puesto en el banquillo de los reservas. Los volantes actuaron de manera incansable, sujetando muy bien y repartiendo mejor. La línea defensiva formó un verdadero valladar para la vanguardia forastera. Y Fatjó en el marco, jugó su gran partido, ya que al igual que su oponente el meta García, del bando forastero, contaron entre los mejores sobre el terreno.

Los goles se marcaron, uno en el primer tiempo, obra impecable de Cot II que debía ser ya el segundo pues Vinadé ya había introducido una vez el balón en el marco forastero, pero que al salirse por un agujero de las mallas y a la gran nulidad del árbitro, no figuró en el casillero local.

A los 37, 39, 42 y 43 minutos del segundo período se lograron los cuatro restantes, obra de Albareda 2, Vinadé 1 y Aceña el último, todos de inmejorable factura.

La nota discordante de la tarde la dió el señor Torres que con su arbitraje deficiente en la plenitud del sentido de la palabra, se le escapó el partido de las manos, permitiendo ciertas durezas y un juego peligroso que de no ser por la deportividad demostrada por ambos equipos, podía llegar a fatales consecuencias, gracias a la ineptitud de tal señor, que incomprensiblemente se le nombra para tales encuentros. El Cardedeu presentó la siguiente alineación: Fatjó, Mora, Tarrades, Vilanova, Climent, Cot I, Aceña, Cot II, Albareda, Vinadé y Martínez.

REFORMAS EN EL CAMPO DE DEPORTES

El domingo por la mañana, con numerosas asistencia de aficionados, dando muestras de un elogiado entusiasmo pocas veces igualado en Cardedeu, se inició en esfuerzo voluntario y desinteresado, el derribo de la pared-tribuna del Campo Municipal de Deportes, para dar paso a la nueva orientación del terreno

de juego, principio del vasto plan de reformas e instalaciones que va a llevar a cabo nuestro Municipio.

Apelando al buen sentido deportivo de nuestra población, se hace un nuevo llamamiento a los que debido a sus obligaciones particulares no pudieron asistir, lo hagan el próximo domingo, pasando a engrosar este gran grupo de auténticos deportistas que no regatean esfuerzo alguno para bien del deporte local.

C. J.

En Montmeló

MONTMELO 8 MONCADA 0

Partido sin historia el que se ha jugado esta tarde dada la gran superioridad del equipo local sobre su contrincante y el tanteo abultado, con que ha terminado el encuentro, habiendo podido ser mayor, pues de no haber sido por la gran actuación del guardameta visitante (el mejor hombre sobre el terreno) y los postes, pues han sido nueve veces en que el balón ha sido detenido por los mismos, quizá cuatro goles más hubieran encajado los nobles y bravos muchachos de Moncada, digo nobles, porque a pesar de la derrota que les han infligido los locales, siempre su actuación ha sido correctísima, su entusiasmo no ha decaído ni un sólo momento y se han comportado como unos verdaderos deportistas, su paso por el campo de "La Torreta" es digno de todo elogio, sea para ellos mi más sincera felicitación y reciban el aplauso de toda la afición montmelonense.

Con una tarde gris y con fuerte viento, el señor Nogués, árbitro del encuentro, ha dado comienzo el partido a las cinco en punto y a las primeras jugadas ya se ha visto que los locales no tendrían dificultades para hacerse con los dos puntos y así ha sido, pues a los cuatro minutos, Serra ha inaugurado el marcador, rematando un servicio de Vilamayor; a los 30, Serra vuelve a marcar, al rematar de cabeza, un centro de Vilarrasa; a los 42, Vilamayor en un corner, obtiene el tercero y con el resultado de 3 a 0 termina el primer período. En el segundo tiempo, el dominio local ha sido abrumador y Serra a los 14 minutos eleva el marcador a cuatro; a los 20 y 27 Vilarrasa aumenta el tanteo con dos tantos más; Serra a los 30 (hoy Serra se nos ha revelado un goleador) marca el séptimo y finalmente Vilamayor marca el último de la serie.

El árbitro señor Nogués, sin dificultades y a sus órdenes, los equipos se han alineado así:

Montmeló. — Oset, Llavinga, París, Butxosa, García, Carrasco, Vilarrasa, Molins, Vilamayor, Serra y Martínez.

Moncada. — Solano, Martínez, Riera, Gómez, Pellicer, Cruz, Font, Arranz, Rosell y Jové. *Corresponsal*

En Montornés

MONTORNÉS 1 CASTELLTERSOL 3

Un partido que a juzgar por la afición se presentaba fácil, ha resultado todo lo contrario, porque esos muchachos del Castelltersol, hoy han salido al campo para dar la batalla, no cejando ni un momento en su empeño hasta finalizar el encuentro, cuyos últimos doce minutos han decidido a su favor, victoria bien merecida por el entusiasmo que han puesto durante los noventa minutos de juego.

Es aquí donde tendrían que fijarse los jugadores locales, que cuando un equipo salta al campo con un plan premeditado, con una resolución y pensando que en fútbol no hay enemigo fácil, ya tiene un cincuenta por ciento a su favor, todo esto se lo dejaron nuestros jugadores en los vestuarios, sí que tienen algunos momentos de reacción, pero siempre cuando llegan, ya es tarde. Aunque bien cabe decir que la suerte no nos ha sido propicia en ninguna ocasión, junto con el empeño en que así fuera, lo ha puesto el meta contrario Puigbó, que ha demostrado poseer una gran clase y visión en las jugadas, ya que el gol que encajó nada podía hacer para evitarlo.

Del equipo visitante los que más se destacaron, además del portero, la defensa y si perdiera un poco el regate, Sáforas en la medular sería un gran jugador, y la delantera con mucho nervio y voluntad, destacándose el ala derecha Valls-Peco. En cuanto a los locales mucha apatía y desgana por parte de algunos, no todos, ya que Blasco en la puerta quizás de los tres tantos a no ser por la lesión que sufre podría haber parado el primero; los dos restantes no, Pericás de central bien, la medular con más voluntad que acierto y en la delantera, Vilaseca el mejor sobre el terreno, que si sus compañeros de ataque hubieran puesto la mitad de su voluntad otro hubiera sido el resultado, el que más le secundó fué el pequeño Arenas, el resto no tenían su día, parecía que jugaban con lastre en todo su cuerpo.

Los goles fueron marcados por Ribó el local; a los 20 minutos, y los del Castelltersol, Pueyo a los 20 de la segunda parte, Castillo a los 35 el del desempate, y cuando faltaban dos minutos para terminar, Sáforas saca una falta a pocos metros de la puerta y de manera imparable marca el tercero para su equipo (1-3), que con este resultado termina el partido con una fuerte decepción para afición local, despidiendo con un cariñoso aplauso al simpático equipo de Castelltersol por su pundonor y nobleza de sus jugadores, al cual ellos por mediación de su delegado nos dieron las gracias por la corrección de